



MONICIÓN DE ENTRADA

Bienvenidos a esta celebración de la eucaristía en la fiesta de la Ascensión del Señor y en la que también celebramos el Domingo de Caritas.

Jesús asciende al cielo, pero no se aleja: nos envía a continuar su misión. Nos dice: "Id al mundo entero y proclamad el Evangelio". Nos deja el encargo de ser signos vivos de su amor, especialmente entre quienes más sufren, más callan, más esperan. Caritas nos recuerda que estamos llamados a hacer presente la ternura de Dios en los márgenes, en lo pequeño, en lo concreto. Celebramos esta eucaristía con un corazón agradecido por ser miembros del pueblo de Dios y pedimos por tantos agentes de Caritas, que cada día abren sendas de dignidad, de justicia y de esperanza.

Jesús no nos deja, está con nosotros siempre, alentando, suscitando signos de paz y misericordia. Todos somos llamados a vivir en este mundo la Buena Noticia que Él nos dejó.

En la alegría de compartir la fe en Jesús el Señor, demos comienzo a nuestra celebración.

KYRIE

Tú, que nos envías para ser testigos de tu amor en medio de la pobreza y el sufrimiento. **Señor, ten piedad.**
Tú que nos llamas a abrir caminos de esperanza allí donde la dignidad se rompe. **Cristo, ten piedad.**
Tú que estás con nosotros todos los días, también en el rostro del hermano excluido. **Señor ten piedad.**

MONICIÓN A LAS LECTURAS:

Hechos de los apóstoles 1, 1-11 Lo vieron levantarse

Salmo responsorial: 46 Dios asciende entre aclamaciones; el Señor, al son de trompetas.

Efesios 1, 17-23: Lo sentó a su derecha en el cielo

Lucas 24, 46-53: Mientras los bendecía, iba subiendo al cielo



En la primera lectura, el libro de los Hechos nos narra la Ascensión de Jesús y su mandato misionero de llevar la buena noticia del Reino a todos los confines de la tierra. En la segunda, san Pablo nos recuerda que hemos recibido una llamada a construir la unidad en la diversidad de dones. El Evangelio de Marcos nos muestra a Jesús confiando su obra a nuestras manos, y asegurándonos que Él estará con nosotros hasta el fin.

Escuchemos con atención y dejemos que la Palabra nos anime a salir, a servir... a abrir camino a la esperanza.

ORACIÓN UNIVERSAL

1. Oremos por el Papa León XIV, los obispos, los sacerdotes y todos los agentes pastorales, para que acompañen con alegría el camino de los más pobres. **Roguemos al Señor.**
2. Oremos por las personas que sufren pobreza, soledad, exclusión o desesperanza, para que encuentren en nosotros una mano tendida y un corazón que escuche. **Roguemos al Señor.**
3. Oremos por todas las personas que forman Cáritas: voluntariado, trabajadores, colaboradores y donantes, para que sigan siendo reflejo de la compasión de Cristo. **Roguemos al Señor.**
4. Oremos por la paz en el mundo, especialmente en las regiones más golpeadas la violencia, como Ucrania, Palestina y Sudán. Oremos por todas las víctimas de la guerra y la injusticia, para que se abran caminos verdaderos de diálogo, reconciliación y esperanza. **Roguemos al Señor.**
5. Oremos por todas las familias, para que sean espacios de amor y apoyo, especialmente en las dificultades. **Roguemos al Señor.**
6. Oremos por nuestra comunidad cristiana, para que vivamos la fe con compromiso y generosidad, allí donde nos necesitan. **Roguemos al Señor.**

Para la reflexión personal o en grupo:

Anunciar la buena noticia de Jesús es lo propio de los cristianos. Ser testigos del reino de vida.

1. ¿Nos limitamos a relatar un acontecimiento o estamos comprometidos con él?
2. ¿Nos quedamos inmóviles mirando el cielo o nos ponemos en camino y anunciamos el reino de Dios y su justicia?



ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesús, te damos gracias porque no te has quedado lejos. Has subido al cielo para enviarnos tu Espíritu y confiar en nuestras manos la misión de tu Reino. Gracias por las personas que hacen posible Cáritas: por las que sirven en el silencio, por las que lloran con quienes sufren, por las que organizan la caridad y la hacen cercana. Gracias por quienes abren caminos en medio de la pobreza, el olvido y el descarte. Gracias porque tú estás en cada gesto de compasión. Que nunca nos falte tu aliento ni tu luz. Haznos valientes para ir allí donde nos necesitan, y abrir camino a la esperanza... hasta que tú vuelvas. Amén.



Cáritas
Diocesana de Cádiz